
 

 

  

◆３月26日例会 

PETS報告  西村会長エレクト 

  ∞∞ ∞∞ ∞∞ ∞∞ ∞∞ ∞∞     

   《 会 長 報 告 》 

○ ガバナー事務所 より 

・「地区協議会クラブ奉仕部門より アンケートのお願い 

・ 「第３回地区アクターズミーティング」へ出席のお願い 

・ 日 時 ２０１４年４月１２日（土）  

・ 登録開始     １３：００～ 

・ 開会点鐘・開会式 13:30～（終了時間は１６：３０を予定） 

・ 場所  総合学習センター（相模原市中央区中央） 

･米山継続奨学生のためのオリエンテーション開催のご案内 

 日 時 ２０１４年４月１２日（土） 

 登 録  １３：３０～ 

 １４：００～オリエンテーション 歓迎会 

場 所  かながわ女性センター（藤沢市江ノ島） 

・「職業奉仕」週報 資料化について（お願い） 

○ 全国ロータリークラブ野球大会 大会事務局より 

 ・トーナメント大会に関するアンケートのお願い    

                   が届いております。    

    《 幹 事 報 告 》  

○ 例会変更 

・綾瀬春日ＲＣ 

４月２日（水）→移動例会（お花見例会） 

          場所：海老名「橙」 点鐘：１８：３０ 

４月３０日（水）→休会 （クラブ定款により） 

・ 大和中ＲＣ  

 ４月３日（木）→夜間移動例会 

          場所：甲羅  点鐘：１８：３０ 

４月１０日（木）→４月１３日（日） 

           家族移動例会に振替の為休会 

・厚木ＲＣ 

４月１日（火）  春の親睦例会 

         場所：元湯玉川館  点鐘：１８：００ 

４月２９日（火） 休会 定款第６条第１節（ｃ）による 

５月６日（火）  休会 定款第６条第１節（ｃ）による 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

  《 会 員 誕 生 》 

  

   小島正伸会員 おめでとうございます！！ 

  

   林 正博会員 おめでとうございます！！ 

 

だいぶ遅くなりましたが、西厚夫会員に財団からの感謝バッジ 

 

  《  ス マ イ ル 》  

【中野会長・齊藤副会長・西村会長エレクト・小島幹事・

笹生副幹事】…桜の開花が聞こえてくる今日この頃です。

２～３日で満開となるようです。本日は西村会長エレク

トによるＰＥＴＳ報告です。よろしくお願いします。 

【小島正伸会員】…昨日は厚木ＳＣ女子ソフトボールの

総会に多くの中ロータリーの会員に参加していただきあ

りがとうございました。 又、本日は誕生祝いありがと

うございます。 
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【藤川孝幸会員・原田孝一会員・三平治憲会員】…川添

さん、先週は“ケッコウ”な物をいただきありがとうご

ざいました。 

【山口光正会員】…本日、所用の為早退します。最後の

襷はＳＡＡ不在の為、笹生副幹事にお願いします。 

【井上敏夫会員】…桃の花も開花しました。夏の収穫を

お楽しみにしてください。 

【原田孝一会員】…所用のため、早退いたします。 

【林 正博会員】…本日は誕生日のお祝いをいただきあ

りがとうございました。またひとつ若返ったつもりでが

んばります。 

   

◆ PETS報告 ◆  

        担当/ 西村弘司会長エレクト 

   

    

 今年度の PETS は、３月１２日 湘南グランドホ

テルにて開催されました。 

地区内６３クラブの会長エレクトが受講対象ですが、

３クラブの欠席があったようです。 

 前半の全体会議に於いては、渡辺ガバナーエレクト

より、次年度 RI のテーマ・ロゴが紹介されその後

RI会長ゲイリーC．K．ホァンの四つの重点目標の説

明がありました。 

これを受け渡辺ガバナー年度の三つの地区重点目標、

テーマを発表・説明されました。 

RI・地区ともに新しいものは無く、分科会に於いて

も、増強についての時間が大半を占めました。 地区

活動方針説明会に参加したような気持ちになりまし

た。 

効果的なクラブとなるためには？より有効、効果のあ

る活動をするためには？といった 

ディスカッションを期待していたのは、私だけではな

いような気がします。  

        （会長エレクト 西村弘司） 

 

 西村弘司会長エレクトの故郷、山形県南陽市は民話のふ

るさと。あの『つるの恩返し』の物語発祥の地であるそう

だ。PETS 報告のパワーポイントが不調、フリーズしてし

また途端、奥の手を引っ張り出したのは、まさしくクライ

シスマネジメント能力。 

 思いがけずの、童話上映会になった。…ご存じ、恩返し

のお話で、大人の心を浄化してくれるような、示唆に富む

ものだった。しんみりと、とうびんと・・・・。 

「とうびんと」とは何？・・・おしまい・・・ですって。 

  ∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞ 

  IAC 一泊研修＠七沢自然学習センター 

      

   

何度も場数を踏み手慣れた様子の西村 IAC 地区委員

長、高校生と違和感なく溶け込んでいる加藤元英会

員、と、どう見ても違和感ありありの笹生会員。   

４時すぎにお邪魔しましたが、夕食のカレーライスを

食べ終わり、片付けの最中でした。IA 参加者は 190

名だそうです。皆様、お疲れ様でした。 

 ∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞ 

 鶴の恩返しのビデオを見ながら、みなさんはどのような

ことを考えたでしょうか。恩はきるもの きせぬもの と

はよく言ったもの。金蔵さんは「見ないでくださいね」と

言われたにもかかわらず、覗いてしまう。大枚をはたいて

鶴を助けたくらいのいい人でも、そうしてしまったのね、

人間てそいうものかもと。「とうびんと」はおしまい、の意。

ロータリーにはおしまいはない。１本のローソクの役割が

果たせるよう日々精進しようっと。（や）                                                  

 


